

La Ronde de Ramonville est donc bien née... merci pour elle ! Elle se porte bien et pèse presque 1100 coureurs. Un beau bébé qui ne demande qu'à grandir et à prendre de l'âge... avec comme premier parrain, Mathieu Brûlet, et comme première marraine, Houria Fréchou !

On connaissait tous la Ronde du Feu dans la région. Evidemment. Et pourtant avec ses dix années d'existence, on aurait jamais cru qu'elle puisse un jour disparaître. Et bien ce fut le cas. L'an dernier, Bernard Bosc annonçait qu'il mettait la clé sous la porte. Toute son équipe des sapeurs pompiers de Ramonville en avait juste un peu marre et manquait de souffle. On peut les comprendre. Ce n'est jamais facile d'organiser une épreuve quelqu'elle soit. Pourtant une petite association locale, le Ramonville Coaching Athlétique Club, avait depuis longtemps envie de mettre sur pied quelque chose. Aussi après s'être rapproché de la Ronde du Feu pour donner un coup de main, pour se renseigner, ils ont su saisir la balle au bond comme on dit, quand celle-ci a donc annoncé qu'elle stoppait l'aventure. Mais entre l'envie de

tout stopper, se disant qu'ils feraient mieux d'attendre une année supplémentaire pour se lancer. Et puis finalement, même si quelques petites détails furent encore un peu imprécis, le succès a frappé. Ils ont accueilli de belle manière plus de 1000 concurrents. Sans doute auraient-ils pu faire plus mais c'était déjà immense... C'était leur première organisation, c'était aussi leur premier pas dans le monde de la course à pied et il n'y a pas eu de "couacs", d'annicroches. Chapeau à eux donc et l'on peut déjà dire : vive la deuxième édition de la Ronde de Ramonville !!

Côté résultats, Mathieu Brûlet qui gagne tout actuellement, était annoncé comme grandissime favori. Seul Vincent Poczekajlo, deuxième de cette même épreuve l'an passé derrière Nicolas Fernandez, semblait en mesure de lui contester la victoire, lui qui avait signé un beau 30'30" ici même. Aussi c'est lui, le sociétaire du SATUC, ancien copéquier donc de Mathieu, qui va mettre le feu aux poudres. Il tente le tout pour le tout et puis au deuxième kilo, Mathieu va prendre les commandes... pour ne plus les lâcher. Il finira même largement détaché en 31'19". Vincent devra batailler ferme face à

faire et l'action de faire, il y a souvent un grand fossé qu'il n'est pas souvent aisé de franchir. Aussi comme au magazine, nous aimions cette Ronde par dessus tout, nous avons également décidé de prêter main forte aux nouveaux organisateurs. Et c'est ainsi que moins de quatre mois

avant la date fatidique, tout s'est mis en place. Le président du comité départemental, Pierre Corbon, a donné son feu vert et le 15 décembre était donc réservé. Restait plus qu'à... se retrousser les manches. Et pour se faire, Riaucem et Javier, les deux fers de lance de l'association, n'ont

pas lésiné sur le boulot. Ils sont allés trouver tous les partenaires potentiels, ils ont tapé à des portes, ils ont motivé la mairie... bref ils ont sorti le grand jeu, aidés par une cinquantaine de bénévoles, tous membres de l'association. Ce fut loin d'être gagné et à plusieurs reprises, ils ont bien failli



Richard Hobby, lui aussi habitué de l'épreuve, pour garder sa deuxième place. Plus loin Sadek Balha reste quatrième juste devant Garcia Gomez moins connu par ici. Chez les féminines, Houria Fréchou a mené de bout en bout. Mais cela ne fut pas facile pour autant car petit à petit Aurélie Alguacil s'est rapprochée... rapprochée pour finalement venir échouer à 8" de la championne. Houria a gagné plus souvent qu'à son tour à Ramonville. Elle est toujours indétrônable en 37'23", un très bon chrono ! Marina Péron est encore un peu plus loin. S'en suivait la remise des prix orchestrée par Christian Reina, connaisseur, puis la petite course des enfants. Le soleil qui a tardé à sortir de la brume épaisse, aura donc permis à cette matinée de connaître un vrai et beau succès. Bravo au Ramonville Coaching Athlétique Club et à ses licenciés hyper motivés !!

Rendez-vous est pris pour 2014 et cette fois, ils auront l'expérience en plus avec eux... ça promet !

Texte : R.J.
Photos : Krys

